

ABSTRAK

Muhammad Rizky Wahyudin: “Fungsi Himpunan Mahasiswa Alumni Yaspia (HIMAPI) Dalam Peningkatan Minat Pada Pendidikan Tinggi (Studi Pada Siswa/Siswi Madrasah Aliyah Al Baqiyatussholihat Kabupaten Bekasi)”.

Peralihan status siswa menjadi mahasiswa membawa tanggung jawab besar, memerlukan perubahan pola pikir, dan membangun kepemimpinan serta kritisisme dalam masyarakat. Mahasiswa alumni dari Yayasan Pendidikan Islam Al-Baqiyatussholihat (YASPIA) mendirikan Himpunan Mahasiswa Alumni Yaspia (HIMAPI) dengan tujuan menggalang hubungan, memajukan keilmuan, dan membimbing minat belajar ke Perguruan Tinggi serta mengedukasi siswa Madrasah Aliyah Al-Baqiyatussholihat melalui program Himapi *Goes To School* (HGTS) agar lebih siap melanjutkan pendidikan. Meski telah berjalan sejak 2015, HGTS menghadapi kendala partisipasi, evaluasi kinerja, efektivitas program, dan komunikasi anggota HIMAPI.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori fungsionalisme struktural Robert K Merton. Teori ini memandang masyarakat sebagai organisme yang terdiri dari bagian-bagian. Setiap bagian memiliki fungsi yang berbeda-beda. Merton membedakan fungsi menjadi fungsi manifest (direncanakan) dan fungsi laten (tidak direncanakan). Masyarakat adalah bagian-bagian yang bekerjasama untuk menjaga stabilitas dan keberlangsungan hidup. Jika suatu bagian tidak berfungsi dengan baik, maka akan ada reaksi yang merugikan masyarakat. Struktural fungsional Robert K Merton ini memiliki dimensi penting yaitu fungsi, fungsi manifest, fungsi laten, dis-fungsi dan non-fungsi.

Penelitian ini bertujuan: (1) Menganalisis peran HIMAPI dalam menumbuhkan minat pendidikan tinggi siswa Madrasah Aliyah Al-Baqiyatussholihat. (2) Mengkaji proses kegiatan HGTS di Madrasah Aliyah Al-Baqiyatussholihat dalam meningkatkan minat pendidikan tinggi siswa. (3) Mengidentifikasi faktor pendukung dan penghambat dalam upaya HIMAPI menumbuhkan minat pendidikan tinggi siswa Madrasah Aliyah Al-Baqiyatussholihat.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Pengumpulan data pada penelitian ini didapatkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan pada penelitian ini yaitu pengurus Himpunan Mahasiswa Alumni Yaspia (HIMAPI) dan elemen lembaga terkait.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa peran HIMAPI dalam mendorong minat pendidikan tinggi siswa Madrasah Aliyah Al-Baqiyatussholihat, melalui program HGTS menjadi jembatan penting dalam mengenalkan dunia kampus. Kendala internal HIMAPI memengaruhi efektivitas program, meskipun upaya perbaikan terus dilakukan untuk memastikan kelangsungan program dan HIMAPI yang lebih baik.

Kata Kunci: *Fungsi, HIMAPI, Pendidikan Tinggi*